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E’ iniziato a Sarmato il giro dei colloqui previsti dal presidente di Acer Marco
Bergonzi con i Sindaci del territorio proprietari di alloggi di edilizia residenziale
pubblica. Claudia Ferrari ha presentato al presidente e al direttore di Acer
Stefano Cavanna la situazione attuale, sottolineando la volontà di aumentare se
possibile la disponibilità di alloggi ERP, in prospettiva anche di dare un appoggio
alle giovani coppie. «Il nostro Comune – spiega il Sindaco – è in controtendenza per le
nascite. Abbiamo un boom di nuovi nati e, proprio per questo, stiamo studiando anche
l’allargamento dell’asilo, sia in termini di aule che di spazi esterni come il giardino». Tra
i progetti in essere, quello più immediato rientra nel Bando di riqualificazione
energetica e miglioramento sismico presentato da Acer ai Comuni nelle scorse
settimane: «Si tratta dell’edificio di via De Gasperi – spiega il sindaco Ferrari – e il
progetto già realizzato a suo tempo dagli uffici di Acer potrebbe essere presentato
proprio per il Bando che scade a fine aprile». Da parte di Acer la massima disponibilità
alla collaborazione con il Comune: «Il nostro obiettivo – sottolinea Bergonzi - è di
spingere a livello centrale per un piano case che risponda finalmente alla crescente
richiesta delle famiglie in lista di attesa. Al tempo stesso, farci trovare pronti con progetti
che possano ottenere i finanziamenti grazie ai Bandi regionali e che consentano anche a
piccoli Comuni di poter riqualificare l’importante patrimonio di edilizia residenziale
pubblica che hanno a disposizione».  

Il presidente Marco Bergonzi con il sindaco Claudia Ferrari

BARRIERA ROMA: VERSO IL QUARTIERE A "ZERO EMISSIONI"

VIA CAPRA 21/B
 ECCO I NUOVI ALLOGGI

Alloggi moderni, dotati di tutti i comfort necessari e in un
quartiere sicuro, pulito e ben curato, dove i bambini hanno spazi
per giocare insieme e le famiglie possono godere di una qualità di
abitare di tutto rispetto. Gli alloggi sono pronti per le
assegnazioni. Il plauso agli uffici arriva dal CDA : «Tutto questo 
 non sarebbe stato possibile senza uno studio di progettazione di
qualità e un controllo quotidiano nello svolgimento dei lavori». 

VIA CAPRA 21/E
 AL VIA IL CANTIERE

da sin. l'ing. 
Matteo Stragliati, 

il presidente 
Marco Bergonzi,

 la consigliera
 Ilaria Rossi, 

il direttore
 Stefano Cavanna.

 Sulle scale,
 il vicepresidente
Andrea Pezzani,

 il geometra
Eralda Marchesi

 e dietro
 l'ing. Matteo

Bernardi e
Simone Mazzari 

La ditta esecutrice dei lavori del nuovo cantiere di via Capra
21E . Da sin. presenti per Acer l'ing. Matteo Stragliati, l'ing.
Matteo Bernardi, il vicepresidente Andrea Pezzani, il
presidente Marco Bergonzi, la consigliera Ilaria Rossi e il
direttore generale Stefano Cavanna. 

Con l'apertura del nuovo cantiere in via Capra 21/E
saranno consegnati ristrutturati altri 13 alloggi, tutti
collegati al teleriscaldamento. Si va verso l'epoca del
quartiere a Zero Emissioni. La fine dei lavori è prevista
entro 2 anni.
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